



Verhandlungen der k. k. geologischen Reichsanstalt.

Sitzung vom 4. März 1913.

Inhalt: Vorgänge an der Anstalt: Kais. Rat F. Eichleiter: Ernennung zum Vorstand des Laboratoriums in der VII. Rangklasse; Dr. Hammer: Ernennung zum Geologen; Dr. Th. Ohnesorge: Ernennung zum Adjunkten; Dr. Br. Sander: Ernennung zum Praktikanten; Dr. Waagen: Wahl zum Vorsitzenden des Komitees für die Herstellung eines internationalen stratigraphischen Lexikons. — Todesanzeige: J. Haberfelner †. — Eingesendete Mitteilungen: E. Hartmann: Geologische Übersicht über die Tarntaler Berge. — R. Jäger: Einige neue Fossilfunde im Flysch des Wienerwaldes. — R. J. Schubert: Über mitteleocäne Nummuliten aus dem mährischen und niederösterreichischen Flysch. — Literaturnotizen: Kaaindsdorfer, Götzinger, Žmave, Redaktionelle Bemerkung des Direktors.

NB. Die Autoren sind für den Inhalt ihrer Mitteilungen verantwortlich.

Vorgänge an der Anstalt.

Seine Exzellenz der Minister für Kultus und Unterricht hat mit Erlaß vom 25. Februar 1913, Zahl 6643, den mit der Leitung des chemischen Laboratoriums der k. k. geologischen Reichsanstalt beauftragten Chemiker, kaiserl. Rat Friedrich Eichleiter zum Vorstande dieses Laboratoriums in der VII. Rangklasse der Staatsbeamten ernannt, ferner den ad personam in die VIII. Rangklasse eingereihten Adjunkten Dr. Wilhelm Hammer zum Geologen der k. k. Reichsanstalt, den Assistenten Dr. Theodor Ohnesorge zum Adjunkten und den Assistenten der philosophischen Fakultät in Innsbruck, Privatdozent Dr. Bruno Sander zum Praktikanten an der k. k. geologischen Reichsanstalt.

Bei dem letzten internationalen Geologenkongreß in Stockholm wurde der Antrag unseres Mitgliedes Dr. L. Waagen bezweckend die Herstellung eines internationalen stratigraphischen Lexikons von einem aus den Herren Diener, Kilian und Rothpletz bestehenden Subkomitee zur Durchführung empfohlen und sodann ein zehngliedriges Komitee mit dieser Durchführung betraut. Gemäß einer von dem Generalsekretär des genannten Kongresses eingelangten Mitteilung wurde nunmehr Dr. Waagen zum Vorsitzenden dieses Komitees berufen.